
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
校 長  根本 愛子 

  
 
昨年度は、休校があったことで、大変短い夏休みでしたが、今年度は例年通りの長い夏休み

に入ります。学校ではいろいろな活動、なかよし活動、クラブ活動、委員会活動などをここま
でに実施でき、昨年度なかったプール指導も、コロナ対応で２学級ずつの計画をし、先生方の
配置も手厚く安全第一に行いました。これまでの保護者の皆様のご協力に感謝いたします。こ
れから夏休みに入りますが、個人面談で、またお子様の成長を確かめたいと考えております。 
 私は、昨年度以来、この状況にあって得たこととして、あたりまえの学校生活のありがたさ、
子供たちがいてこその学校の活力を、日々感じております。なかでも、子供たちの学習の足跡
や作品などの掲示には、思わず足を止めて見入ってしまい、うれしさと感動が胸に沸き上がり
ます。面談にお越しの際は、どうぞご覧になってください。 
七夕のころには、笹飾りを作っている学級もあり、体育館通路には子供たち一人一人の夢が

掲示されています。一つ一つ読んでいるとやはり自然に笑顔になります。そして、夏の始まり
はとてもいいものだと、子供のころからずっと感じるこの季節の空気、学校の雰囲気に浸って
深呼吸をする日々です。 
七夕は、天の川の両岸にある牽牛星（ひこぼし…わし座のアルタイル）と、職女性（おりひ

め…こと座のベガ）が、年に一度逢えるという中国から伝わったお話ときいています。日本で
も奈良時代にはすでに短冊に願い事を書いて星に祈ることが行われていたそうです。アルタイ
ルとベガに、はくちょう座のデネブを加えて、「夏の大三角形」と習いましたが、夏の夜空に
美しい天の川と星たちを眺めるのはすがすがしくなるものです。七夕のころ、先輩の校長先生
からうかがった話をいつも思い出します。 
それは、「私は、５年生のとき、理科で、光が１年間に進む距離を１光年といい（天文の単

位として太陽系の中を測るのに便利な単位だということ）、今目に届いている星々の輝きが何
年も前に発した光だということを知り、宇宙の壮大さに震えました。そして、夜のしじまの中
で、私の不満や悩みなどとるに足らないものと悟りました。あの時代の夜の星は、今の子供た
ちには幻のようなものかもしれません。しかし、語ってください。いつの日か、降るような星
の下に立ったとき、果てしなく壮大な宇宙に、夢と希望を抱くように。」というものでした。  
これからの夏休み、一人一人にとってすばらしい一日一日となりますように願っておりま

す。七夕は過ぎましたが、夏の夜空の大三角形を仰ぎながら、子どもたちの願いがかないます
ように、ゆっくりとリラックスしてご家族とよいときが過ごせますように、心優しく美しい人
生を歩めますように、と私も願いを込めたいと思います。 
 この夏休みは、お忙しい方もいらっしゃるかもしれないと拝察いたしますが、少しでもお子
さんたちとゆっくりしたひとときを過ごせますようにと願っております。自分自身の経験から
も、ものの本からも、親として手をつなぎ肌を寄せ、純粋無垢な子供時代の子供たちと過ごせ
る期間はそう長くはありません。このよいときを親子で大切に過ごせますよう、星の音楽を紹
介します。ポンセ作曲＜小さな星＞と、宮沢賢治作詞・作曲＜星めぐりの歌＞です。星空のよ
うな悠久の美に心和らぎ、穏やかな空気が流れ、日常が愛おしくなります。 
また、昨年度と同様、夏休みのはじまりに寄せて、石井桃子さんの言葉をおくります。 

  
“ 子どもたちよ 子ども時代をしっかりとたのしんでください。 

                   大人になってから 老人になってから 
                     あなたを支えてくれるのは 子ども時代の「あなた」です ”     

 
（『石井桃子のことば』 中川李枝子・松井直 ほか著 新潮社 2014 より） 
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学校HP https://www.city.chiba.jp/school/es/066/index.html 

家庭数配付 

学校だより 
令和３年７月１６日 №４ 

千葉市立幕張西小学校 

０４３－２７１－１９３５ 

学校教育目標：健やかで 心豊かに 学び続ける子供の育成 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1586097125/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL2tpZHMud2FucHVnLmNvbS90b3AuaHRtbA--/RS=%5EADBbQVrDSWPRyX8lp0ZXGRSVTsqfSA-;_ylt=A2RinF1lmoheHgUApQgdOfx7


 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

～９月～ 

１日（水）６年、７組：パラリンピック観戦 

２日（木）５年：パラリンピック観戦 

６年：農山村留学説明会 

 

 

６日（月）５年・６年：委員会活動 

９日（木）短縮日課  

     １年、３年女子：細菌尿検査１次 

１０日（金）短縮日課  

１３日（月）短縮日課 

１４日（火）市教研 

１５日（水）短縮日課  

２０日（月）敬老の日 

２２日（水）５年、７組：口腔衛生指導 

２３日（木）秋分の日 

２７日（月）５年・６年：委員会活動 

２８日（火）４年１組、２組：ごみ分別スクール 

２９日（水）４年３組～５組：ごみ分別スクール 

 

口座振替（給食費・学校徴収金）のお知らせ 

７月２６日（月）は、給食費等の第２期振替日です。残高の確認をお願いします。引き落としができない
場合、来月１６日（月）に再振替を行います。 
（学校給食費に関するお問い合わせ 保健体育課 電話 245-5909） 

 
 
 

～８月～ 

３０日（月）全校集会（校内テレビ放送） 

      短縮日課  

      避難訓練（シェイクアウト訓練） 

３１日（火）給食開始 

 ※８月１０日（火）から８月１３日（金）は 

学校閉庁日です。 

 

 

 ９月のスクールカウンセラー来校日 

９月 ２日（木） ９月１６日（木） 
 

     
  保護者の方のみでもお子さんがご一緒でも、
また、お子さんのみでも大丈夫です。ご希望の
方は、幕張西小学校までお電話の上ご予約くだ
さい。担任を通じてのお申し込みも可能です。 

主
な
学
校
行
事
予
定 

みんな笑顔の「１年生を迎える会」 

児童運営委員会の準備、計画のもと、６月８日（火）

に行いました。今年度は感染症予防として運動場で

実施しました。１年生の子供たちにとって、各学年

の子供たちと対面する初めての機会でした。２～６

年生は学年毎に内容を考え、１年生に向けて発表し

ました。１年生からはたくさんの笑顔が見られ、温

かい雰囲気に包まれ、素敵な会になりました。 

 

千葉市教育委員会では、子どもへの性暴力発生防止に資する方策等を

教育長に提言するため、「子どもへの性暴力防止対策検討会」を設置しま

した。本検討会では、大学教授、弁護士、精神科医、臨床心理士及び学

校長代表を構成員とし、令和２年１月から９回にわたり、性暴力を生じ

させる要因の分析や、根絶に向けた有効な取組み等について議論を重

ね、６月２日に検討会の座長から教育長に提言書が提出されました。 

今後学校は、提言に盛り込まれた対策を着実に実施することで、性暴

力から子どもを守り、安全・安心な学校づくりを目指してまいります。

また、このことを明確にするため、教育長による「性暴力から子どもを

守る安全・安心な学校づくり宣言」が発出され、学校の職員玄関前に、

この宣言を記載したものを掲示し、学校では宣言にある具体的な取組を

実施しています。 

なお、提言書等は、ホームページで公表しています。 

https://www.city.chiba.jp/kyoiku/kyoikusomu/kikaku/edu_index.html 

３年生は手話で「ともだちになるために」を発表しました！ 

パラリンピック観戦に関しては、８月 10日以降「すぐーる」
でお知らせがあります。別紙配付の手紙をご覧ください。 


